

PRESIDENTE LAGOS PRESENTÓ NUEVA MONEDA DE 100 PESOS EN HOMENAJE A LA MUJER MAPUCHE

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, junto a Carlos Massad, presidente del Banco Central, presentó la nueva moneda de 100 pesos que comienza a circular desde el día de hoy.

Esta nueva pieza rinde homenaje a nuestros pueblos originarios, al exhibir la imagen de una mujer mapuche con sus atuendos tradicionales: el trarilonko y el sekil o pectoral.

En la oportunidad, el Primer Mandatario destacó que el año pasado "como Gobierno planteamos 16 medidas respecto del tema del mundo mapuche; cada una de ellas se ha estado implementando", añadiendo que "esto (la nueva moneda) es otra forma de dar reconocimiento a ese mundo".

El Jefe de Estado agregó que, junto con el nombramiento de un Capellán Evangélico en el Palacio de La Moneda, que refleja la diversidad que existe en nuestro país, "esta moneda es un paso en esa misma dirección". Concluyó señalando que "la forma como Chile responde a hechos como el ocurrido ayer en el que personeros incendiaron una vivienda (el fundo del empresario Juan Agustín Figueroa), es con una moneda que rinde un homenaje a la mujer mapuche".